

GALERIE TATOR - DESIGN & ART CONTEMPORAIN -



Visuels © David Desaleux

La galerie Tator lance un nouvel appel à candidatures pour les résidences 2017 de la Factory, à destination des artistes plasticiens, designers, graphistes, architectes et musiciens de la Région Auvergne / Rhône-Alpes !

Deadline: Mercredi 30 novembre 2016 (midi)

Se libèrent, pour une durée déterminée variable (d'1 à 8 mois), en fonction de vos besoins (travaux en cours ou projet spécifique):

- 3 modules/ateliers, à compter du 2 janvier 2017

Mise à disposition d'un atelier de travail de 18 m² à la Factory, dans le 7^{ème} arrondissement de Lyon (derrière la gare Jean Macé, à 10 mn à pied de Saxe-Gambetta et du centre-ville).

Moyennant 70 euros par mois de participation aux charges.

Mise en réseau: ouvertures publiques des ateliers, régulièrement organisées par la galerie Tator à hauteur de 5 à 6 fois par an (lors des arrivées et des restitutions de résidences, à l'occasion des temps forts des workshops en partenariat avec des écoles d'art et de design de la région, des inaugurations des interventions sculpturales sur le site, ainsi que lors de participations à des manifestations culturelles comme la Biennale d'art contemporain de Lyon, les Nuits sonores, la Biennale d'architecture ou autres...).

Votre dossier doit comprendre:

- Un CV complet (avec vos contacts)
- Un portfolio à jour (textes et visuels illustrant les enjeux de votre pratique)
- Une lettre de motivation exposant les raisons pour lesquelles vous souhaitez travailler au sein de la Factory
- Vos disponibilités et la durée idéale de la résidence

Date limite de dépôt des dossiers de candidature : Mercredi 30 novembre 2016 (midi)

Réponse: Vendredi 9 décembre 2016

Dossier à envoyer par courrier ou déposer à l'adresse suivante:

Galerie Tator
À l'attention de Marie Bassano
36 d'Anvers, 69007 Lyon

Pour toute information, merci d'écrire à Marie Bassano : marie.bassano@rogertator.com

La Factory

Architecte / maître d'oeuvre : Philippe Rizzotti

Maître d'ouvrage: Galerie Tator

Adresse : Avenue Jean Jaurès (Lyon 7 ème, derrière la gare Jean Macé)

Accès : Arrêt Jean Macé, Métro ligne B, direction Stade de Gerland - Bus C14/C4/C7/C12 - Tramway T2 direction Perrache)

Architecture modulaire, mobile et modulable, pensée et conçue par Philippe Rizzotti, architecte NAJAP (Nouveaux Albums des Jeunes Architectes et Paysagistes), la Factory est constituée de plusieurs volumes, fabriqués en bois, acier et vitrage, à l'image des modules de Jean Prouvé. Ces espaces de 18m2 chacun fonctionnent exclusivement comme des ateliers de travail pour artistes plasticiens, designers et architectes. Chaque volume s'ouvre sur des espaces extérieurs, qui permettent de doubler la surface de travail, pendant les meilleurs mois de l'année. Lieu de création/production transversal, dédié avant tout à la recherche et à l'expérimentation de par une sélection de créateurs aux activités diverses, occupant ces espaces sur des durées déterminées variables, et de par une configuration architecturale adaptable et flexible en fonction des usages.

La Factory bénéficie du soutien financier de la DRAC Rhône-Alpes, de la Région Rhône-Alpes et de la Ville de Lyon. En partenariat avec les sociétés: Sammode, Métal Créa Concept, Préfac, Miroiterie du Rhône et Descours & Cabaud.

<http://www.philipperizzotti.net/architecture/012-factory-fac/>

/// English version below ///

The Galerie Tator launches a new call for applications for 2017 residencies at the Factory, addressing visual artists, designers, graphic designers, architects and musicians in the Auvergne Rhône-Alpes Region!

The studios are available for a varying length of time (from one to eight months), depending on your needs (whether it is a work in progress or a specific project):

- 3 units/studios from January 2nd 2017

Offering a 18 m² unit/studio at The Factory, in the 7th district of Lyon (behind Jean Macé station, a 10 minute walk from Saxe-Gambette station and from the centre of town).

70 euros a month in expenses.

Networking: Studio openings organized by Galerie Tator take place around 5 to 6 times a year (beginning and end of residencies, openings on the occasion of site-specific sculptures and within the framework of various cultural events such as the Contemporary Art Biennale of Lyon, the Nuits Sonores, the Architecture Biennale...).

Your application must include:

- A completed CV (with your references)
- An up-to-date portfolio (including texts and images illustrating your best works)
- A covering letter explaining why you wish to work at The Factory
- Your availability and ideal duration

Deadline for submission of applications: **November 30th, Wednesday (midday)**

Response: **December 9th, Friday**

Please send your file by post or drop it off to the following address:

Galerie Tator
Addressed to Marie Bassano
36 d'Anvers, 69007 Lyon

For any further information, please contact Marie Bassano: marie.bassano@rogertator.com

The Factory

Architect/ Project Manager: Philippe Rizzotti

Contracting Authority: Galerie Tator

Address: Avenue Jean Jaurès (Lyon 7ème, behind Jean Macé station)

Access: Stop Jean Macé on metro line B, direction Stade de Gerland- Bus C14/ C4/ C7/ C12- Tramway T2 direction Perrache

Modular, mobile and flexible architecture, conceived and designed by NAJAP architect (New Albums for Young Architects and Landscape) Philippe Rizzotti, the Factory consists of several units, made of wood, steel and glass, inspired by the units of Jean Prouvé. These spaces measuring 18m² each operate exclusively as workshops for visual artists, designers and architects. And when the weather permits, each unit opens up onto outdoor areas that provide artists with a larger workspace. The Factory is a place of creation / cross-disciplinary production that is primarily dedicated to research and experimentation. This takes place by means of a selection of designers who work in a diverse range of mediums occupying these spaces for varying lengths of time. It is also thanks to its flexible and adaptable architectural layout which can be altered for different uses.

The Factory is financially supported by the DRAC Rhône-Alpes, the Rhône-Alpes Region and the City of Lyon. In partnership with companies: Sammode, Métal Créa Concept, Préfac, Miroiterie, du Rhône and Descours & Cabaud.

<http://www.philipperizzotti.net/architecture/012-factory-fac/>

GALERIE TATOR DESIGN & ART CONTEMPORAIN

36 rue d'Anvers 69007 Lyon
T / 33 (0) 4 78 58 83 12
E / galerie@rogertator.com
S / www.rogertator.com

Accueil du public et médiation : du lundi au vendredi, de 14h à 18h

La galerie est soutenue depuis 2000 par le Ministère de la Culture - la DRAC Rhône-Alpes, la Région Rhône-Alpes et la Ville de Lyon. Elle est reconnue d'intérêt général à caractère culturel et à ce titre, bénéficie de dons d'entreprises mécènes.

La galerie Tator fait partie du réseau ADELE. Inscrivez-vous pour recevoir la newsletter : adele-lyon.fr
Partenaires média : paris-art.com et visiterlyon.com

[Cliquez ici pour voir ce message dans votre navigateur.](#)
[Et là pour ne plus recevoir notre lettre.](#)